



# El Sol de Mazatlán

MAZATLÁN, SINALOA | VIERNES 22 DE MARZO DE 2019 | AÑO XIV | NO. 5,075 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÁZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00



**NACIONAL**  
**YASMÍN ESQUIVEL**  
**NUEVA INTEGRANTE**  
**EN LA SCJN**  
La ministra entrante dijo que se requiere una Suprema Corte de Justicia progresista para garantizar el equilibrio de Poderes y dar certezas al Estado mexicano **Pág. 13**



**SINALOA**  
**DESAPARICIONES**  
**FORZADAS SON**  
**TRAGEDIA NACIONAL**  
Gobierno del Estado y Legislaturas omisas al problema: JUCOPO **Pág. 11**

**PREPARATIVOS**  
**Habrà agua y**  
**baños en la**  
**zona turística**

El ayuntamiento de Mazatlán planea un programa especial para Semana Santa donde se contempla mejorar los servicios en la zona Dorada, incluyendo el abasto de líquido y la instalación de baños sanitarios móviles. **Pág. 05**

**¡CUIDADO AL COMER FUERA!**  
**REPUNTA**  
**INTOXICACIONES**  
**POR INGESTAS**  
En lo que va del año, la Cruz Roja ha atendido a 86 personas con problemas gastrointestinales, informó el coordinador de médicos, Jorge Pagola Bernal **Pág. 06**

**CON SEDE EN ACAPULCO**  
**LISTOS PARA**  
**EL TIANGUIS**  
**TURÍSTICO**  
Hoteleros de Mazatlán hacen maletas para asistir al Tianguis Turístico de México 2019, que se llevará a cabo del 7 al 10 de abril en Acapulco, Guerrero **Pág. 04**



## Jóvenes derrochan energía y talento

A falta de opciones, este grupo de jóvenes aprovecha la afluencia de turistas en la plazuela Machado para hacer ejercicio y obtener un ingreso que los ayude / Rolando Salazar

### INVERTIRÁN EN MAZATLÁN

# Recursos del CIP a la Isla de la Piedra

JESÚS LÓPEZ

El gobernador Quirino Ordaz asegura que ya hay inversionistas interesados en comprar el terreno

El gobernador del estado Quirino Ordaz Coppel declaró que el recurso que se obtenga de la venta de los terrenos del CIP Playa Espíritu podrían ser invertidos en la Isla de la Piedra y que incluso ya se tienen inversionistas interesados en la compra de este espacio

que estaba proyectado por FONATUR para ser un complejo turístico.

Esto lo adelantó durante una gira de trabajo que realizó por el puerto de Teacapán, zona de las más afectadas por el paso del huracán Willa.

**Pág. 03**

